



REGISTRO DE OFICIOS CIRCULARES ENTREGADAS

OFICIO CIRCULAR Nº 053-GADPS-2021

FECHA EMISIÓN:

24-junio-2021

ASUNTO:

Se adjunta respuestas a la formulación de las consultas ciudadanas del proceso

de Rendición de Cuentas del año 2020.

DESTINATARIO	CARGO	FECHA DE RECIBIDO	FIRMA DE RECEPCIÓN
Sr. Celio Gómez	PRESIDENTE DE EL DESCANSO-LA VICTORIA Y MIEMBRO DEL CONSEJO DE PLANIFICACIÓN	eu-junio 2021	allio (a)
Sr. Luis Orellana Yanza	PRESIDENTE DE TUZHPO-SULCAY	eu-jon-ener	No de House
Sr. Feliz Yanza	PRESIDENTE DE LA JUNTA DE AGUA POTABLE DE SAN CRISTÓBAL	24. jun- 2021	Somme Marger
Sr. Néstor Caimanugua	TESORERO DE LA JUNTA DE AGUA POTABLE DE TUZHPO	±4. jon- 2021	Jumb
Sr. Víctor Quito	VECEPRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE DESARROLLO COMUNITARIO	24- jun-1021	Victor A Ow
Sra. Blanca Siguencia	PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN DE DESARROLLO COMUNITARIO SAN CRISTÓBAL	14- jun-1011	Horas Colore
Sr. Jorge Chérrrez	PRESIDENTA DE PANPANEGRA	24. jun-201'	The D
Srta. Flora Cristina Gomez	PPRESIDENTA DE LOS ROSALES	24- jun- 2021	Eesar Sand Go
Sr. Delia Guillermina Yanza	MIEMBRO DEL GRUPO LOS ROSALES	-	
Sr. Octavio Fernández	VOCAL DE LA JUNTA DE AGUA POTABLE DE CANTAGALLO	24-300-2021	how you to





San Cristóbal, 24 de junio de 2021 Oficio Circular N° 053-GADPSC-2021

Señora
Delia Guillermina Yanza
MIEMBRO DEL GRUPO "LOS ROSALES"
Presente

De mi consideración:

Reciban un cordial saludo, augurando éxitos en sus labores diarias.

Conforme la reunión de trabajo efectuada el día viernes 18 de junio de 2021, y la formulación de consultas efectuada por los asistentes a esta reunión sobre los proyectos de inversión ejecutados en el año 2020 que se desarrolló dentro del proceso de Rendición de Cuentas del año 2020; adjunto al presente le envío para su conocimiento y revisión, las preguntas contestadas tanto de la parte institucional como de cada uno de los Vocales que expusieron su trabajo.

Por su gentil atención, suscribo de usted.

Atentamente,

Sr. Oswaldo Castro Calle

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE SAN CRISTÓBAL

Adj.: Respuestas a las consultas efectuadas.

OC/es





RESPUESTAS A LAS CONSULTAS FORMULADAS POR LA CIUDADANÍA SOBRE LAS INVERSIONES EJECUTADAS POR EL GAD PARROQUIAL DE SAN CRISTÓBAL DURANTE EL AÑO 2020

COMPONENTE: MOVILIDAD ENERGÍA Y CONECTIVIDAD:

1.-PROYECTO: MANTENIMIENTO DE VÍAS INTERCOMUNITARIAS Y CAMINOS LOCALES

 En qué comunidades se realizó el mantenimiento de las vías de la Parroquia San Cristóbal y qué mes y cuántos kilómetros fueron realizados?

Se realizó en los meses de enero y febrero del año 2020, en las comunidades de Guachún, Centro Parroquial, Cantagallo, Tuzhpo y Pastopamba, en los siguientes tramos:

- Centro Parroquial-Tuzhpo-Sulcay 5 km
- Centro Parroquial-San Pedro Yolón 2,5 km
- Tramo Cementerio-Quebrada Santohuaico
- Tuzhpo-Malpata 1.20 km
- Buriña Ganguir y Buriña Cantagallo 2,10 km
- Dos Cruces-San Pedro 1,20 km
- Morasloma-San Pedro 1,5 km
- Guachún Chico-Cruzloma-Quebrada Pungohuaico 1,60 km

2. Qué maquinaria fue utilizada y material, y de dónde se utilizó el material?

Los trabajos se ejecutaron mediante gestión ante la Prefectura del Azuay, con maquinaria que comprende una motoniveladora, un rodillo, 3 volquetas de 12 m3; y el GAD Parroquial aportó con la retroexcavadora para el minado y cargado de lastre, como también para el desalojo del material de limpieza de cunetas; el GAD Parroquial aportó con la retroexcavadora del GAD Parroquial.

El material se gestionó con el señor Jorge Yanza morador de Cantagallo y la señora Florinda Déleg moradora de la comunidad de Tuzhpo.

3. Algún camino vecinal que fue intervenido?

Se abrió una vía por el camino vecinal que pasa cerca del domicilio del señor Santiago Sánchez en el Sector de La Ramada Baja, misma que conduce hacia la vía antigua a Guachún en una extensión aproximada de 900 metros.

4. Qué Vocales participaron en este trabajo?





Participaron todos los Vocales en la fiscalización, coordinación y control de la maquinaria del Gobierno Provincial del Azuay.

5. Cuánto se invirtió en ese mantenimiento?

Se invirtió el monto de 33.861,64 dólares

COMPONENTE: SOCIOCULTURAL:

2.-PROYECTO: ATENCIÓN A ADULTOS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD

De qué manera son ayudados las personas de la tercera edad?

Con la entrega de raciones alimenticias, en los meses de marzo, mayo, septiembre, octubre, noviembre y diciembre del año 2020, a un número de 111 adultos mayores incluidos aquellos con discapacidad.

Con la atención en talleres presenciales durante el mes de enero, febrero y primeros 15 días de marzo 2020.

Con espacios de integración, generados a través del paseo efectuado a la laguna de Busa del cantón San Fernando.

2. Qué proyecto se hicieron para dichas personas?

El proyecto denominado "Adquisición y entrega de raciones alimenticias para grupos vulnerables (personas adultas mayores, personas con discapacidad y madres de bajos recursos económicos) de la parroquia San Cristóbal, cantón Paute, año 2020.

3. Qué beneficios recibieron las personas discapacitadas?

Se ayudó con la entrega de raciones alimenticias en los meses de marzo, mayo, septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 2020, a un número de 22 beneficiarios entre adultos mayores, jóvenes y adultos.

4. Cuánto dinero fue invertido en estas actividades?

El GAD Parroquial invirtió el monto de 11.598,41 dólares distribuidos a:

DENOMINACIÓN PARTIDA PRESUPUESTARIA	ACTIVIDAD	GASTO EFECTUADO
Transporte de personal	Transporte para adultos	300,00





Seamed and application	mayores paseo a faguna de BUSA, cantón San Fernando	all plants
Vehículo	Transporte de víveres de Cuenca a San Cristóbal	90,00
Alimentos y bebidas	Productos de primera necesidad o víveres	11.208,41

3.-PROYECTO: LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO DE ESPACIOS PÚBLICOS

1. Por qué el proyecto tres está en el componente sociocultural?

Porque así se encuentra establecido en el Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial de la parroquia San Cristóbal.

- Cuánto es el presupuesto para este proyecto de mantenimiento y limpieza?
 El presupuesto final fue de 10.560,75 de los cuales se gastó 9.241,81 dólares en el año 2020
- 3. Se sugiere que se haga una vez por mes en todas las comunidades la limpieza.

Se considerará la sugerencia para el próximo año, debiendo establecer un cronograma de atención en las comunidades, en las que el GAD apoyaría con el personal para la limpieza de espacios verdes y áreas recreativas y la comunidad apoyaría en las mingas.

4. En qué lugares no más se dio la limpieza y mantenimiento?

Se atiende a los siguientes lugares:

- Todo el espacio del Centro Parroquial
- Cementerio Parroquial
- Instalaciones del GAD Parroquial
- Unidad Educativa Pío Bravo
- Parque Recreativo y Deportivo de Pantionpamba
- Vías de la cabecera parroquial
- Paradas de buses
- Lugares de depósito de basura

4.- PROYECTO DE FOMENTO DEPORTIVO "SAN CRISTÓBAL VIVE FÚTBOL

1. Por qué hicieron este proyecto?

Con el objetivo de promover el desarrollo integral de la niñez y adolescencia, estimular la práctica en el deporte con orientación formativa para fines de deporte profesional.

2. Qué comunidades participaron en este proyecto?





Las comunidades de: Patopamba, Centro Parroquial, Tuzhpo-Sulcay, Cantagallo y La Ramada.

3. Cuánto fue la inversión de este proyecto?

La inversión fue baja por el monto de 1.025,00 dólares, debido a que se ejecutó solo en el mes de febrero y los primeros 15 días de marzo del 2020, debiendo suspenderse por la presencia de la pandemia del COVID-19

- Qué instituciones les apoyaron a este proyecto o solo los recursos del GAD?
 Se ejecutó solo con los recursos del GAD Parroquial de San Cristóbal.
- 5. Por qué no continuaron con este proyecto?

No se logró continuar, debido a que el Presidente de la República mediante decreto ejecutivo 1017 de fecha 16 de marzo del 2020, decretó el estado de excepción por calamidad pública, en todo el territorio nacional, por los casos de coronavirus confirmados y la declaratoria de la pandemia del COVID-19 por parte de la Organización Mundial de Salud, y suspendió el derecho a la libertad de tránsito y el derecho a la libertad de asociación y reunión.

- Por qué se suspendió el proyecto de bailoterapia?
 Para evitar el contagio del coronavirus del COVID-19
- 5.- PROYECTO DE RESCATE DE TRADICIONES Y EXPRESIONES ARTÍSTICAS POR CONMEMORACIÓN PARROQUIAL
 - 1. Cuáles son los gastos festivos de parroquialización?

Se gastó el monto de 14.563,55 dólares en lo siguiente:

DENOMINACIÓN PARTIDA PRESUPUESTARIA	ACTIVIDAD	GASTO EFECTUADO
Transporte de personal	Transporte a grupo de participantes de la coreografía de la candidata a Cholita Pauteña, desde Cantagallo con la Cholita San Cristobalense Srta. Mayara Siguencia	240,00
Espectáculos Culturales y Sociales	Servicios de organización de eventos, luz, sonido y presentación de artistas	13.173.55





Servicios de alimentación	Refrigerios para estudiantes, moradores y autoriades participantes en	1.150,00
	el desfile cultural	

- 2. De qué manera participan las comunidades en sus días festivos de la parroquia? Participan con una candidata para la elección de la Cholita San Cristobalense, con grupos de coreografías de tradiciones culturales, participan en el Desfile Cultural, estudiantil, en el concurso de danzas folklóricas y concurso de bandas del pueblo, con el cual se logra fomentar el turismo y dinamizar la economía de la parroquia.
- 3. Quiénes aportan para los premios a las concursadores?

Para las candidatas a Cholita San Cristobalense, aportaron las personas de la parroquia, autoridades parroquiales, cantonales y cooperativas de transporte de la parroquia y del cantón, mediante la autogestión del GAD Parroquial.

Para el concurso de danzas folklóricas y concurso de bandas del pueblo, se gestionó a la empresa Power Mix.

COMPONENTE: BIOFÍSICO (Medio Ambiente)

6.-PROYECTO: DE EDUCACIÓN, CONSERVACIÓN Y PREVENCIÓN PARA EL CUIDADO AMBIENTAL

Cuántas comunidades les apoyaron para la reforestación en la parte alta?

Apoyaron a este proyecto los estudiantes de básica inferior, básica media de la Unidad Educativa Pío Bravo y moradores de la comunidad de Cantagallo, con acompañamiento de todos los Vocales del GAD Parroquial.

- 2. Hubo o no capacitación ambiental para la reforestación en los lugares mencionados?
 - Se capacitó a los estudiantes de la Unidad Educativa Pio Bravo.
- 3. Qué pasó con el territorio de nuestra parroquia que fue dada a la parroquia de El Cabo, habrá la posibilidad de recuperar o no?





No existe la posibilidad de recuperar, puesto que los límites fijados para la parroquia El Cabo y San Cristóbal, se encuentran establecidos por el Comité Nacional de Límites Internos del Ecuador.

Las respuestas a todas las consultas efectuadas por quienes participaron en la reunión de trabajo efectuada el día viernes 18 de junio de 2021, han sido contestadas en reunión de trabajo de los Miembros de la Junta Parroquial del día martes 22 de junio de 2021, mismas que se ponen a consideración de cada uno de ustedes.

Atentamente,

Sr. Oswaldo Castro

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE SAN CRISTÓBAL

RESPUESTA A LAS CONSULTAS CIUDADANAS EFECTUADAS PARA LA COMISIÓN ECONÓMICO PRODUCTIVO DEL GAD PARROQUIAL DE SAN CRISTÓBAL

Delegado: Ing. Mauricio Orellana Yanza

PREGUNTA 1.- ¿Cuánto ha invertido en los proyectos que realizó?

Para estos programas o proyectos ejecutados en la Comisión Económico Productivo durante el año 2020 no se ha invertido recursos económicos del GAD Parroquial de San Cristóbal, esto se debe a que los proyectos o programas son ejecutados con recursos de la Municipalidad de Paute, Prefectura del Azuay, AGROCALIDAD, sin embargo como delegado de la Comisión se ha coordinado las actividades necesarias para que se haga realidad estos proyectos o programas en la Parroquia San Cristóbal.

PREGUNTA 2.- En las entregas de hortalizas ¿cómo se hizo para ver a los beneficiarios?

En la parroquia San Cristóbal se realizó la entrega de 200 kits de plántulas de hortalizas de diferentes variedades con un total de 60000 plántulas, para esto se realizaron 3 entregas, la primera de 50 kits con

RENDICIÓN DE CUENTAS 2020

RESPUESTA A LA CONSULTA CIUDADANA

DIGNIDAD: VICEPRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE SAN CRISTÓBAL

NOMBRES Y APELLIDOS: ING. CARLOS MAURICIO ORELLANA YANZA

Pregunta 1: ¿Cuánto ha invertido en los proyectos que realizó?

Para estos programas o proyectos ejecutados en la Comisión Económico Productivo durante el año 2020 no se ha invertido recursos económicos del GAD Parroquial de San Cristóbal, esto se debe a que los proyectos o programas son ejecutados con recursos de la Municipalidad de Paute, Prefectura del Azuay, AGROCALIDAD, sin embargo como delegado de la Comisión se ha coordinado las actividades necesarias para que se haga realidad estos proyectos o programas en la Parroquia San Cristóbal.

Pregunta 2: En las entregas de hortalizas ¿cómo se hizo para ver a los beneficiarios?

En la parroquia San Cristóbal se realizó la entrega de 200 kits de plántulas de hortalizas de diferentes variedades con un total de 60000 plántulas, para esto se realizaron 3 entregas, la primera de 50 kits con la Asociación de Desarrollo Comunitario San Cristóbal, la segunda de 100 kits lo que se entregó en coordinación con los presidentes de las comunidades Guachún, Pampanegra, Pueblo Nuevo, La Ramada, Pastopamba, Tuzhpo, Cantagallo y Centro Parroquial con el objetivo de afrontar los momentos difíciles de la pandemia del COVID 19, los presidentes al tratarse de un número limitado de Kits para cada comunidad priorizaron a las personas que se dedican específicamente a cultivar hortalizas o que disponen de un terreno y de agua para riego. Por último se entregó 50 kits a población de las comunidades del Centro Parroquial, La Ramada, Cantagallo, Tuzhpo, Pastopamba, pero en esta ocasión se consideró a las personas que aún no habían recibido este beneficio.

Pregunta 3: ¿Por qué no se entregó a todas las comunidades los kits alimentícios?

En lo que se refiere a la entrega de kits alimenticios por la pandemia del COVID 19 se coordinó con el Municipio de Paute para la entrega en las siguientes comunidades: Pueblo Nuevo, La Dolorosa, Bellavista, , Pastopamba, Guachún, Pampanegra, Cantagallo y Centro Parroquial, sin embargo el señor presidente del GAD Parroquial gestionó kits alimenticios en la Prefectura del Azuay los mismos que con la ayuda de los compañeros vocales transportamos desde Cuenca a San Cristóbal para entregar a las comunidades de Tuzhpo, Ramada, Cantagallo y Pastopamba. Con los antecedentes mencionados podemos decir que la entrega de kits alimenticios se realizó en las 11 comunidades existentes en la parroquia San Cristóbal.



Foto: Entrega de kits alimenticios en la Comunidad de Tuzhpo y Sulcay

Pregunta 4: ¿El proyecto de entrega de semillas queda en pie, se va realizar o no?

El proyecto denominado "IMPULSO A LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA EN LA PARROQUIA SAN CRISTÓBAL, MEDIANTE EL ARADO DEL SUELO Y ENTREGA DE UN KIT DE SEMILLAS MEJORADAS", se encuentra presentado al Presidente del GAD Parroquial por parte del Ing. Mauricio Orellana delegado de la Comisión Económico Productivo en espera de ser Aprobado y de la asignación de recursos económicos para su posterior ejecución.

Atentamente:

ING. MAURICIO ORELLANA

VICEPRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE SAN CRISTÓBAL DELEGADO DE LA COMISIÓN ECONOMICO PRODUCTIVO

RESPUESTA A LAS CONSULTAS CIUDADANAS DE INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA COMISIÓN BIOFISICO-MEDIO AMBIENTE.

Vocal: Ing. Kleber Quito Z.

1. ¿A que parroquias pertenece el Bosque Pichahuayco?

El bosque protector Pichahuayco pertenece a tres parroquias: GAD Parroquial San Miguel, GAD Parroquial El Cabo y GAD Parroquial San Cristóbal, para San Cristóbal 21,64 ha, lo que representa el 2,6 % del área total (PDOT 2015)

2. ¿Van a seguir con el planteamiento de Protección del bosque Pichahuayco?

Se sigue gestionando el presupuesto para el Plan de Manejo de este bosque, y posteriormente seguir con planes de reforestación, analizando los resultados positivos que se tuvieron en reforestaciones anteriores.

3. ¿Cómo es el apoyo de los habitantes en la siembra plantas?

El apoyo de la gente en general es medianamente aceptable, pero el mayor apoyo de la gente que se ha tenido es a través de los sistemas de agua. La gente le pone interés al ser actividades en apoyo a la naturaleza.

> ING. KLEBER QUITO ZUMBA. VOCAL GADP SAN CRISTOBAL

RESPUESTA DE LAS CONSULTAS CIUDADANAS SOBRE LA RENDICION DE CUENTAS DEL AÑO 2020.

¿PORQUE NO SE DIERON A TODAS LAS COMUNIDADES LOS KITS ALIMENTICIOS?

Por parte de la Municipalidad se entregó a la mayoría de comunidades lo referente a la comunidad de Pampanegra se entregó reuniéndole en la comunidad de Guachun para evitar que la gente de Pueblo Nuevo, Dolorosa se vuelva a repetir la ración.

¿EL TALLER DE VIOLENCIA DE GENERO FUE PARA TODA LA PARROQUIA O PARA EL GRUPO SELECTO?

Se escogió estas comunidades debido a que reportan mayor Violencia y como era nuevo el Proyecto teníamos que socializar en las tres comunidades para luego ser ampliado.

¿POR QUE NO CONTINUAN CON ACTIVIDADES DE LOS ADULTOS MAYORES?

No se continua con los talleres debido a la pandemia por lo que hasta la fecha aún no se puede reintegran de manera grupal. Ya que el 13 de marzo se declaró estado de excepción

VOCAL DE LA COMISION DE SOCIALES

Sra. Nelida Tacuri